

PARLAMENTARIOS DE LA REGIÓN LAMENTAN AUMENTO DE LA CORRUPCIÓN

## Intenso debate maulino y cuestionamientos al sistema judicial por liberación de sicario

**TALCA.** La liberación del sospechoso de sicariato Osmar Ferrer Ramírez, por el asesinato de un comerciante de Barrio Meiggs, vinculado a una banda que tendría conexiones con el Tren de Aragua, provocó una serie de reacciones tanto en la oposición como el oficialismo, además de un intenso debate público y cuestionamientos sobre el sistema judicial. A juicio del diputado Jaime Naranjo, esta situación comprueba que la corrupción ya se hecho presente en distintos organismos estatales. "A partir de los hechos que hemos conocido en las diversas

• Mientras el diputado Jaime Naranjo dijo que lo ocurrido tras la liberación del sicario, deja en evidencia que la corrupción penetró en distintas instituciones del Estado, desde la UDI piden convocar al Cosena.

instituciones del Estado, no cabe ninguna duda que todas las instituciones del Estado están bajo sospecha, de tal manera que los actos de corrupción en las más diversas expresiones que estamos conociendo, son una clara señal que la corrupción entró a los diversas instituciones del Estado de Chile", dijo. "Y lo más grave y más delicado es

que cuando la corrupción penetra las diversas instituciones del Estado de Chile, lo que afecta y daña es el alma de Chile. Aquí lo que está ocurriendo en el país es que el alma de está siendo golpeada, sino que está siendo herida por los actos de corrupción que estamos presenciando en las instituciones del país", acotó.

pleo escenario que se constata en materia de seguridad, es indispensable promover la utilización de todas las herramientas legales y constitucionales disponibles, a fin de contener la propagación de amenazas que han comprometido la estabilidad interna y el funcionamiento de nuestro ordenamiento jurídico, especialmente tras una serie de hechos que han evidenciado la presencia del crimen organizado en distintos ámbitos del quehacer nacional, alcanzando incluso a instituciones públicas", señaló el diputado Felipe Donoso. "En ese sentido es urgente convocar al Consejo de Seguridad Nacional (Cosena), en su calidad de organismo asesor del Presidente de la República, cuya finalidad es contribuir al bienestar de la ciudadanía ante problemas graves que atentan contra la seguridad pública y los intereses nacionales, como es precisamente el crimen organizado y otros fenómenos de igual relevan-

cia asociados a este flagelo", agregó.

### GOBIERNO

La vocera de Gobierno, Camila Vallejo, descartó convocar al Cosena, como se propuso des-

de la oposición. Junto con ello, sostuvo que el Gobierno está enfocado en medidas más efectivas, como el trabajo conjunto con el Ministerio Público y la Corte Suprema. "Estamos en un escenario electoral y siempre va a haber manera de sacarle provecho político. Pero nosotros nos tomamos con una máxima seriedad, los hechos que han sucedido en nuestro país en los últimos años y particularmente en el último tiempo", dijo.



Desde la UDI, el diputado Felipe Donoso, dijo que es urgente convocar al Consejo de Seguridad Nacional (Cosena).

### UDI

En tanto, en la Unión Demócrata Independiente (UDI), se dijo que la crisis de seguridad que atraviesa el país, se ha transformado en una de las principales preocupaciones de la ciudadanía sobre todo luego de la aparición de nuevos acontecimientos vinculados a la migración irregular, el crimen organizado, el narcotráfico y la llegada de peligrosas bandas extranjeras, que han logrado expandir con cierta permanencia delitos que hasta hace un par de años no ocurrían en territorio nacional. "Ante el com-



El diputado Jaime Naranjo dijo que lo ocurrido tras la liberación del sicario, deja en evidencia que la corrupción penetró en distintas instituciones del Estado.